

Atención a la salud

Refiere al monitoreo de información relevante sobre distintos atributos y dimensiones del desempeño del sistema de salud. La operacionalización cuantitativa de ciertos datos permite hacer comparaciones en el tiempo y entre distintos ámbitos, a fin de identificar fortalezas y debilidades. Es especialmente importante hacer un seguimiento a la calidad y eficiencia del sistema público financiado por el Estado, por cuanto la ausencia de control se revierte en despilfarro de recursos y disminución en la cobertura del servicio. Los subtemas son establecimientos sanitarios, dotación y recursos humanos.